



観

武

進路学習の取り組み

生徒一人一人の社会的自立をめざし、卒業後の生活において心身ともに豊かな生活がおくれるように、卒業後の生活に向けて必要な力となる「生活の力」「働く力」「人とかかわる力」など社会の中でたくましく生きる力を育てていきたいと考えています。各学部の進路学習の取組を紹介します。

【小学部：作業学習体験】

小学部では作業学習の見学・体験を通して、中学部の学習を知ることが目的に、6年生で中学部作業学習体験を行っています。今年度は2月6日(火)、7日(水)の2日間の日程で行いました。本校中学部にはリサイクル班、陶芸班、木工班、生産班の4つの班があります。今年度は4つの作業班のうち2つを選び体験をしました。1日約45分の長時間でしたが、中学部の先輩を手本にし、みんな真剣な様子で作業に集中して取り組むことができました。



【中学部：校内実習】



中学部では、10日間続けて働くことを通して、自分の仕事に向かう姿勢や力を身につけること、将来働くための力をつけることを目的に前期、後期の年2回10日間の校内実習を行っています。1日を通して働くことで、作業技術の向上だけでなく、仕事を続けるための体力や集中力がより身についたと思います。全員がそれぞれの目標達成に向けて意欲をもってやり遂げ、それぞれの成長が見られた10日間となりました。

【高等部：校内現場実習】

高等部では年2回、校内現場実習を行っています。今年度1年生は校内でお弁当作りや製品作りを行い、職員向けに販売活動を行いました。食材を計量するなど実際の調理を行い、時間いっぱい集中して作業に取り組みながら、働く力の基となる経験を積むことができました。2、3年生は希望する事業所や企業での体験実習を行いました。普段とは違う場所で緊張しながらも、一人で通勤したり、指示された仕事にひたむきに取り組んだりする中で、一人一人が成長を実感することができ、大きな自信となりました。



みたけ支援学校ホームページ
トップページQRコード

奥中山校



改修した昇降口にお雛様を飾っています。
昭和63年度の卒業記念品で七段飾りの
とても豪華なお雛様です。



(小)雪上教室&(中)スキー教室 (2/6)



【中学部集合写真】奥中山の雪質は最高です！



スノーチューブも楽しみました。



奥中山校の冬の楽しみと言えばソリ&スキー！

今年は雪が少なく大変でしたが、毎日の練習で、

どんどん上達することができました。

バリアフリー工事 完了！快適になりました。



8月から行っていたバリアフリー工事が
1月下旬に完成しました。昇降口に車寄せ
やフロップが付き便利になりました。また



【多目的トイレ】暖かくて明るくてキレイです。

二戸分教室



☆小学部☆ 2月6日(火) 日頃の学習の成果が認められ「シャドーズ(二戸市商工観光流通課)」から感謝状が贈呈されました。

小学部1～3年が今年度、「二戸大好き」をテーマに、遠足や校外学習などで訪れた市内の名所を地図にまとめ、分教室内で掲示や発表を行う学習を継続的に行ってきました。この取組を、二戸市を盛り上げる地域ファンクラブ「にのへシャドーズ」に手紙で知らせたところ、同団体から感謝状を頂けることとなりました。

贈呈式当日は、シンボルキャラクターである「フィクサー」が登場し、感謝状ならびにフィクサーの人形を贈呈頂くとともに、児童一人一人にフィクサーのお面が渡されました。児童はこの学習を通して、身近にある魅力的な場所に気付くことができたとともに、たくさんの「好き」を発見すること



定の二戸市広報に掲載されます。また「にのへシャド

ホームページでも紹介されましたのでご覧ください



